

Herren Kreislige Gr. 1

TTC 1950 Eisenbach III : TV 1907 Kubach
Samstag, 18.03.2023, 18:00 Uhr

TTC 1950 Eisenbach III stockt Punktekonto in der Herren Kreislige Gr. 1 auf

Im Spiel der Herren Kreislige Gr. 1 traf die Mannschaft des TTC 1950 Eisenbach III am vergangenen Samstag im 18. Saisonspiel auf die Mannschaft des TV 1907 Kubach. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt erzielte Frank Luks. Garant für diesen Heimspielsieg war Frank Stibane, der in Einzel und im Doppel ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TTC 1950 Eisenbach III dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Recht kurzen Prozess machten Stibane / Fernando beim 11:7, 11:6, 13:11 mit Hardt / Jung. Betrübt über ihre 2:3-Niederlage gegen Schneidau / Prier waren wiederum Luks / Christ, obwohl sie alles gegeben hatten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewannen Gattinger / Wenz die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Frank Stibane überzeugte im Einzel gegen Moritz Schneidau, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Thomas Fernando und Joachim Hardt entschieden, das Thomas Fernando letztendlich gewann. Anschließend ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Beim nachfolgenden 3:0-Sieg gegen Marcel Brunzendorf zeigte Frank Luks seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Holger Christ wehrte eine 1:0 Satzführung von Philipp Prier ab und fuhr den Punkt für das Heimteam durch den Sieg der im Vorhinein als ausgeglichen zu erwartenden Begegnung noch ein. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 6:1. Rüdiger Gattinger hatte im Spiel gegen Norbert Erbe am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Nur einen Satzerfolg verbuchte indes daraufhin Kai Wenz bei seiner Niederlage gegen Herbert Jung. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 7:2. Zwar brachte Joachim Hardt Frank Stibane phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Frank Stibane mit 3:1 durch. Es war ein langes Spiel, bis Thomas Fernando seine 2:3-Niederlage gegen Moritz Schneidau hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, aufgrund der TTR-Werte extrem überraschend, dann doch an die Gäste. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Schneidau mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Beim 3:0-Erfolg gegen Philipp Prier zeigte Frank Luks indes seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Luks nun bei 20:10, während Prier bislang 5 Siege und 11 Niederlagen zu verzeichnen hat. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:3 beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC 1950 Eisenbach III nun ein Punktekonto von 24:12 Punkten auf, während der TV 1907 Kubach vor dem nächsten Spiel, das am 25.03.2023 gegen TUS 05 Dehrn II ansteht, 8:28 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC 1950 Eisenbach III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 24.03.2023 gegen den TuS Dietkirchen 1911.

Statistik:

TTC 1950 Eisenbach III

Doppel: Stibane / Fernando 1:0, Luks / Christ 0:1, Gattinger / Wenz 1:0

Einzel: F. Stibane 2:0, T. Fernando 1:1, F. Luks 2:0, H. Christ 1:0, R. Gattinger 1:0, K. Wenz 0:1

TV 1907 Kubach

Doppel: Schneidau / Prier 1:0, Hardt / Jung 0:1, Brunzendorf / Erbe 0:1

Einzel: J. Hardt 0:2, M. Schneidau 1:1, P. Prier 0:2, M. Brunzendorf 0:1, H. Jung 1:0, N. Erbe 0:1